



## Nota de prensa

## LA OEI ABORDA EL IMPACTO DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL EN IBEROAMÉRICA DESDE UNA PERSPECTIVA EDUCATIVA EN EL FORO LATINOAMERICANO DE LAS IDEAS

- El director de Paraguay, Germán García da Rosa representó a la OEI en el Foro Latinoamericano de las Ideas, destacando el impacto de la IA en la educación de Iberoamérica.
- Subrayó la importancia de políticas inclusivas que promuevan conectividad, la formación docente y la soberanía tecnológica.
- En esta temática, la OEI reafirma su compromiso con una transformación digital justa y equitativa para el desarrollo regional.

Asunción, 29 de noviembre de 2024.- El director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa, participó en el Foro Latinoamericano de las Ideas como panelista en el eje "Inteligencia Digital: liderando el futuro de la IA y la Transformación Tecnológica". Durante su intervención, subrayó el papel clave de la IA en la transformación educativa y tecnológica de la región iberoamericana.

Asimismo enfatizó la importancia de la IA como herramienta para personalizar el aprendizaje, potenciar la labor docente y mejorar la gestión educativa. Citó como ejemplo el reciente <u>Informe realizado por la OEI junto a ProFuturo</u>, que proyecta el impacto de la IA en la educación de América Latina para 2030, y que señala la necesidad de políticas públicas inclusivas que prioricen la conectividad, la formación docente y la soberanía tecnológica.

Destacó además la necesidad de fortalecer las alianzas entre gobiernos, universidades y el sector privado para garantizar el acceso equitativo a la tecnología. "La IA no es un fin, sino un medio para construir sistemas educativos más inclusivos y sostenibles", afirmó.

Con su intervención se refleja la visión estratégica de la OEI hacia un futuro en el que la tecnología sea un motor de inclusión y desarrollo regional. A través de iniciativas como esta, la organización reafirma su compromiso de trabajar con los actores clave para





garantizar que esta revolución tecnológica sea una oportunidad de progreso y no una fuente de exclusión.

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.